

## CONCEPCION DEL ALMA

ARISTOTELES	PLATON
<p>Aristóteles considera al ser humano una unidad de cuerpo y alma, que sin el cuerpo material no sería más humano</p> <p>Es un ser racional y mortal lleno de sensibilidad de cuerpo y el alma</p> <p>Se controla el deseo físico en la satisfacción de los sentidos y orientarlo a un deseo equilibrado proporcionando felicidad</p> <p>El conocer y el pensar viene en lo espiritual y alcanzar una certeza general llevándolo a la percepción y la imaginación</p>	<p>Ser humano para platón; alma que contiene un cuerpo, el alma es algo espiritual e inmortal que viene de un verdadero mundo de ideas</p> <p>Encarna en un cuerpo sensible y mortal dotada de pensamiento y voluntad</p> <p>Para Platón el deseo es lo físico y material que es controlado por la razón del alma</p> <p>Considera que el cuerpo no es el que piensa y conoce de la verdad, sino el alma</p>